

グループホーム あかね雲便り 令和元年 5月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

31年間に及んだ「平成」から、今月から新しい元号「令和」に変わりました。
平成同様、穏やかで、平和な時代になればいいですね。

5月を迎ましたが日によって寒暖の差が大きく、一日の間でも気温の差が大きい日があります。皆様、体調管理にはくれぐれもお気をつけください。

さて、あかね雲デイサービスでは、4月には近くの生田川までお花見散歩に行ってきました。昼食づくりではうどんを作ったり、おやつは「アメリカンドッグ」を作って美味しいいただきました。また、「びっくりドンキー」へ外食にも出かけました。



グレーフホームの 4月の様子

あかつき(2階)

4月7日(日)に妙法寺川の河川敷にお花見に外出しました。気候も穏やかで、天候も良く、絶好のお花見日和でした♪昼食には、ナナファームで、美味しいお魚料理を食べました。利用様もとても楽しそうにされておられました。



あけぼの(3階)



皆さんにしっかりと運動して頂こうと「春の大運動会」と称して、ペットボトルボーリング、ボール投げ、体操などのレクを行いました。ゲームの得点上位者には、賞品の美味しいお菓子が贈呈されました。熱心に体を動かされ、楽しそうにゲームされておられました。

5月8日(水)利用者様にもご参加頂き、防災訓練を行いました。水消火器を使用しての消化訓練や、放水栓から実際に水を噴射しての訓練、火災発生の際の避難誘導の訓練を行いました。実際の火災の際には、訓練での経験を活かして、利用者様の安全な避難誘導が出来るように努めます。

